

# Exkursion - Begegnung im Garten

## Es geht nach Lohnsburg in den Kobernaußewald und Kirchberg bei Mattighofen

Das Zusammenleben in Gemeinden und Stadtteilen steht im Mittelpunkt der Aktivitäten der Gemeindeentwicklung Salzburg. Beim Projekt „Calendula“ wird in und mit der Natur gearbeitet. So vielfältig wie die Ringelblume, so bunt sind auch die Möglichkeiten der Begegnungen in der Natur.

Wir besuchen interessante Projekte, die einerseits der Weiterbildung dienen, andererseits auch der Anerkennung Ehrenamtlicher, die sich im Salzburger Bildungswerk und in der Gemeindeentwicklung engagieren.

Alle Details finden Sie im Anhang

Einladung (0,5 MB)



Datum: 21.09.2018